



Bursa Kerja Buka 6.645 Lowongan

UMBULHARJO (MERAPI) - Angka pengangguran berkisar 3.000- 4.000 di Kota Yogyakarta didominasi lulusan SMA/SMK. Kegiatan bursa kerja yang selama ini diadakan belum dioptimalkan warga.

Kepala Dinas Koperasi Usaha Mikro Kecil (UKM), Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kota Yogyakarta Lucy Irawati mengutarakan, pengangguran di Kota Yogyakarta pada tahun 2018 sebanyak 4.278 orang. Sampai pertengahan tahun ini angka pengangguran mencapai 3.104 orang. Sedangkan angka pencari kerja atau kartu kuning AK1 hanya 1.832 orang. "Angka pengangguran paling banyak dari pendidikan terakhir SMA/SMK," kata Lucy di Balaikota, Jumat (5/7).

Untuk mengatasi pengangguran tersebut selama ini Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi mengadakan kegiatan bursa kerja dan pelatihan. Tapi partisipasi warga dari Kota Yogyakarta untuk memanfaatkan kegiatan bursa kerja itu belum optimal. "Minat dan partisipasi masyarakat dari warga Kota Yogyakarta untuk mendaftar lowongan kerja pada kegiatan bursa kerja belum optimal. Karena masyarakat Yogyakarta biasanya pilih-pilih untuk posisi lowongan kerja dan inginnya lokasi kerja di Yogyakarta.

Memang pilih-pilih itu hak," jelasnya.

Oleh sebab itu pada kegiatan bursa kerja tahun 2019 ini pihaknya mengupayakan lowongan kerja dari perusahaan-perusahaan di Yogyakarta untuk berpartisipasi. Bursa kerja Job Fair 2019 akan dilaksanakan pada 10-12 Juli 2019 di Auditorium LPP Jalan Urip Sumoharjo. Bursa kerja diikuti sekitar 46 perusahaan dari Kota Yogyakarta, DIY dan luar-DIY dengan total ada 6.645 lowongan kerja yang dibuka dari lulusan SD hingga perguruan tinggi.

Hal yang membedakan kegiatan bursa kerja tahun ini pendaftaran dilakukan secara online melalui aplikasi Jogja Smart Service (JSS) milik Pemkot Yogyakarta. Pendaftaran melalui menu pendaftaran even.

Kepala Bidang Pengembangan Tenaga Kerja Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kota Yogyakarta, Lusningsih mengatakan, pendaftaran melalui aplikasi selain memudahkan pencari kerja juga untuk memudahkan analisis terkait masyarakat mana yang memanfaatkan bursa kerja. Lowongan cukup banyak dari perusahaan garmen Semarang yang tidak melihat lulusan pendidikan karena akan dilatih dulu. Ada juga perusahaan retail, mal, industri jamu, obat.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005